
智行理财网
恒指期货macd买点？恒指macd指标的妙用

本篇文章给大家谈谈恒指期货macd买点，以及恒指macd指标的妙用对应的知识
点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希
望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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恒指有什么样的短线操作技巧？

恒指不同于A股，恒生指数首次发布是在1969年11月底，他是衡量香港股市价格
走势非常重要指标参数之一。由香港恒生银行恒生指数公司编制！

我们都知道香港股票实行的国际交易规则，实行的是t+0交易机制，可以买涨买跌
双向交易而a股实行的是t+1交易机制买涨不能买跌，所以跟a股交易完全不能相提
并论。恒生指数跟美股走势关系非常密切，受外围因素较大在操作上相比a股来说
风险可控不受涨跌幅限制。

(1）玩恒指之前可以先找个模拟软件进行练习，亲生体验恒生指数炒作方式总结经
验

（2）经验总结的差不多的时候，可以选择正规的平台开户操作一般刚开始操作没
有多少实盘操作经验，还是谨慎小资金小仓位操作避免风险。

（3）之前也提到恒指不同于a股，有别于t+1的交易模式，t+0交易模式所以做好
止盈止损尤为重要。

（4）养成良好的投资习惯，切记贪心做到止盈止损，了解国家宏观经济，国家政
策动向每天研究市场，研究市场走势规律！

（5）操作不要过于频繁，做到少而精，抵御诱惑确保成功率，每天交易次数把握
在3-5次。如果少于该次，说明把握交易机会能力有待提高，如果远远高过该次数
说明跟风行情容易被套长久容易亏钱打击投资热情！

（6）另外性格在交易操作影响也很大，有人敢追涨停板板后板有人喜欢低位抄底
有人喜欢强势跟风，每个人有每个人的操作手法大多数取决于性格，有的比较急喜
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欢快进快出，有的看好中长期投资。有时候看到别人追热点行情赚钱了，不要一股
脑的也去追需要看看自己适不适合。

（7）操作中不可切记不可追涨杀跌，做到心中有数最大的盈利范围在百分之几，
最大的亏损幅度在百分之几，做到及时止盈止损！多学习，不断总结经验。

做好期货，从何做起，如何着手呢？

从基础做起。

期货交易是一项具体的技能，跟其他的技能并无区别。想要在一门技术上登峰造极
，你必须要全身心的投入大量的时间去学习，去思考，去刻意练习。

我默认题主是一个新手了，该从何做起呢？

先去把期货的基础知识了解一变，建议学习一下期货从业的基础知识教材。那里面
的知识很全面。既然要把期货做好，那么，对其的基础知识有一定的了解必不可少
。

当你学习到一定程度之后，你会产生一系列自己的想法，比如，你对技术分析很感
兴趣，或者你对基本面很感兴趣，或者你对日内短线很感兴趣。

感兴趣，就去做，带着少量的资金，从一手开始做起。实践是提升技能的最快途径
，而兴趣驱动可以让你保证热情。只要你开始行动，你就会发现问题。然后，尝试
去利用各种各样的方式解决问题。

提升技能的最快方式之一，就是不停的解决问题。

当你发现你经常因为不止损而爆亏，你就会尝试去止损。当你发现你经常因为仓位
太重而回撤过大，你就会尝试去控制回撤。在交易中，一句理论你仅凭字面是理解
不了的，你必须自己去亲身经历，体会到其中的深意。

比如，我说，想要做好期货，你需要建立一套交易系统。

这几个字一目了然，但是为什么一定要建立交易系统？什么样的东西叫做交易系统
？交易系统的目的和作用是什么？这些道理，只要你自己走到那一步你才会明白。

所以，做好期货，从何做起？
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从基本做起，先学习基础，然后拿小钱，跟随着你的想法，开始实践交易。

在期货交易中，没有什么捷径，最大的捷径，就是不走捷径。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

做日内短线期货时应该怎么寻找买入点？

期货日内交易如何开仓？

开仓解决的第一个问题是周期。大周期的开仓信号少，小周期的开仓信号多。期货
日内交易有用30分钟周期的，如果每天交易的时间是四个小时，那三十分钟k线只
有8根。如果遇上了震荡，每天连一次开张的机会都没有。一分钟K线又容易造成频
繁操作。一般来说五分钟周期或十分钟周期是一个比较理想的周期。当然，这还要
结合品种的特点。总之，无论你选择什么周期，交易周期要固定，不然会导致思维
混乱。

日内交易的第二个问题是选择方向。其实就是一句话低位放量做多，高位放量做空
。高位和低位是相对的，需要把握量能的变化，放量之后可能会有更大的量，缩量
之后可能有更小的量。缩量说明交易冷清，有的交易员喜欢做缩量之后的突破，去
抢第一口水。有的稳健的交易员喜欢放量后入场，回调之后，二次放量介入，这两
种手法各有利弊其实世界上本没有完美的手法，交易只是试错而已，去做正预期的
试错。高位放量，上涨动能不足，二次上冲乏力，此时做空很可能是阴跌，属于确
定性比较强的机会。

总结一下：期货日内交易要确定好交易周期，通过量能和市场共振转换方向，主动
止盈和止损。

我主页中有一百多篇期货交易心得，关注我一起聊交易！

如何判断期货交易加仓的时机？

在期货交易中，有一种情况很容易让人觉得失落：行情来的时候，仓位太少了。比
如，下图是期货PTA最近的走势：

有人可能在行情刚启动的时候，入手了一些基础仓位，然后，就看着PTA无回调式
的上涨，然后有点后悔，这么大的行情，我为什么不在低位多加一些仓位呢？
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因此，他提出了一个问题：如何准确的判断期货交易加仓的时机？他希望，当下一
次这样的行情出现的时候，他可以加满仓，获取最大的收益。这应该是大多数期货
交易者经常出现的想法。

可实际上，没有这种好事。

现在行情走完了，我们知道它是无回调式上涨，可是，回到当初任何一个K线位置
，我们面对的，可是未知的未来。我们根本就不知道，行情是无回调式上涨，还是
下图焦炭这种上涨：

或者是下图苹果这种走势：

因为我们不知道行情会以什么样的方式运行，所以，精准的加仓，就根本不存在，
没有任何人能给一个完美的点位去进行加仓。

要知道，加仓，是扩大了风险敞口。在上图PTA的走势中，加仓当然是好的，但是
，要知道，加仓还有缺点的一面。比如下图：

前一图，红圈入场，最后箭头位置出场。第二图，第一个红圈位置开仓，第二个位
置加仓，最后同一位置出场。在这种走势情况下，前者有利润，而后者可能保本或
者亏损。这也就是传说中的顺势加仓，全部泡汤说法的来源。

加仓，加大了风险敞口，如果价格继续涨，那赚钱更多，但是如果价格开始回落，
那么回吐的也猛。所以，加仓有利有弊。PTA这波行情适合加仓，所以我们想要设
计加仓方式，但是我们也要考虑，如果PTA的趋势半路夭折了，我们是不是也可以
承担利润全部回吐等风险。

至于加仓的方式。我推荐使用海龟交易法则的加仓，简单粗暴：算法式加仓。

即，盈利到某一程度，直接浮盈加仓。要么让我全部泡汤，我全部止损，风险可控
。要么一飞冲天，在底部直接加仓3次而一飞冲天。

这种加仓方式，因为是算法，很容易控制风险。推荐给大家参考。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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